



みすずかる

須坂小学校だより

TEL : 026-245-0071

令和6年4月12日

ようこそ！いちねんせい

春のあたたかな日差しがいっぱいに降り注ぐ須坂小学校。よい天気にも恵まれた4月4日、新入生43名が入学しました。入学式では多少緊張しているようでしたが、「いちねんせいになったら」の歌を元気に歌ってくれました。2年生以上の皆さんからお祝いの呼びかけが披露され、須坂市長(代理：まちづくり推進部長)様、PTA会長様からのご祝辞をいただきました。この他に、小学校区市議会議員の皆様、各町区長様、主任児童委員様、関係園長様、PTA役員様、コミュニティスクール運営委員様など、多くの来賓の皆様にご出席いただき、お祝いしていただきました。多くの保護者代表の方からも心あたたまるご挨拶をいただきました。



たくさんの方から祝福され入学した一年生の皆さん、翌日から外の遊具や築山で元気よく遊んでいます。給食もこれから開始となります。少しずつ学校生活に慣れてくれるとよいと願っています。

2年生以上もひとつ上の学年に進級しました。既に給食や清掃など、通常の学校生活が始まりました。校舎やグランドから元気に遊ぶ子どもたちの声が聞こえてきます。また、朝は4月16日まで集団登校を行っています。保護者や地域の皆様に登校の様子を見守っていただき、感謝申し上げます。

本年度の須坂小学校について

特に大きく変更となった点についてお知らせします。

- 運動会は6月1日(土)に開催します。暑い時期を避け、児童の疲労軽減と体調維持のために変更しました。
- 個人情報保護の観点から、連絡網を配付しません。連絡は一斉メール配信システム「オクレンジャー」を通して行います。メールが配信された際には必ずご確認ください。
- 鼓笛の活動を部活動の形態へ移行しました。また、名称が「吹奏楽部」に変わりました。活動の内容や加入方法等、詳細については後日お知らせいたします。